



Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2019

Interpellation Nr. 125 Joël Thüring betreffend Pilotversuch Unterflurcontainer im Bachlettenquartier – Differenz zwischen Grossratsbeschluss und Realität?; schriftliche Beantwortung

P195508

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das geplante System «Sack-im-Behälter» mit Unterflurcontainern verspricht mehr Kundenfreundlichkeit und Effizienz bei der Entsorgung des Hauskehrichts. Zudem kann damit die stoffliche Verwertung von Abfällen deutlich verbessert werden. Mit der Konkretisierung des Projekts haben sich notwendige Anpassungen ergeben, wie sie üblicherweise bei anderen Projekten ebenfalls auftreten und die zu keinen Mehrkosten führen.

